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REQUERIMENTO Nº 333/2021
 

Requer informações acerca do 
Castramóvel (Unidade Móvel de 
Esterilização) – pertencente a 
Secretária de Saúde

Senhor Prefeito,
Senhora Secretária:

CONSIDERANDO que nossa cidade, possui um veículo 
destinado as esterilizações em nosso município Castramóvel (Unidade 
Móvel de Esterilização) o qual encontra-se devidamente estacionado no 
Centro de Controle de Zoonoses; 

CONSIDERANDO que o Conselho Regional de Medicina 
Veterinária, nomeia alguns critérios mínimos para a utilização do mesmo; 

CONSIDERANDO, a Resolução do CRMV n.º 2.750/18, 
estabelecendo os critérios para utilização; 

CONSIDERANDO, que mesmo nesta fase de pandemia e 
distanciamento social, evitar aglomerações de pessoas, a manutenção deste 
veículo é fundamental; sendo que assim que a mudança de fase 
emergencial, o mesmo poderá ser colocado nos locais a serem indicados 
para a realizações das esterilizações em parceria com a empresa tomadora 
desses serviços; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 
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1º) O Castramóvel encontra-se com a documentação e 
equipamentos exigidos pelo Conselho Regional de Medicina Veterinária 
devidamente validados?

2º) Caso resposta seja negativa, qual o prazo para que esteja 
definitivamente regularizado?

3º) Qual a pessoa responsável técnica pelo Castramovel por 
esta unidade perante ao CRMV?

4º) Qual situação de conservação encontra-se atualmente os 
equipamentos existentes neste veículo? 

Justificativa:

Esta vereadora busca esclarecimentos a fim de que este 
veículo venha a atender aspectos legais, ambientais, sanitários e de bem-
estar animal, e ainda uma programação do retorno desse veículo para áreas 
consideradas com maior número de demanda, ou seja, de munícipes a 
serem atendidos, (como já efetuado em anos anteriores).

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2021.

Kátia Ferrari
-vereadora-


